

Lucas et le mystère intergalactique

Histoire de science-fiction • 7/8 ans



Chapitre 1 : L'étrange découverte

Il était une fois un petit garçon nommé Lucas. Lucas était un garçon curieux et aventurier, toujours prêt à explorer de nouveaux horizons. Un jour, alors qu'il se promenait dans la forêt près de chez lui, il découvrit un étrange objet brillant caché derrière un buisson. C'était une sorte de pierre, mais elle était différente de toutes celles qu'il avait vues auparavant. Elle avait une lueur bleuâtre et semblait émettre une douce mélodie.

Lucas décida de ramener cette pierre à la maison pour l'étudier de plus près. Une fois chez lui, il la montra à sa grand-mère, qui était passionnée d'astronomie. Elle lui dit que cette pierre semblait être d'origine extraterrestre. Lucas était fasciné par cette idée et décida de mener sa propre enquête.

Chapitre 2 : Le voyage intergalactique

Lucas passa des jours et des nuits à étudier la pierre mystérieuse. Finalement, il découvrit qu'elle était en réalité une clé permettant d'ouvrir un portail vers d'autres planètes. Excité par cette trouvaille, Lucas décida de l'utiliser pour voyager à travers l'univers.

Il se rendit à un endroit désert non loin de chez lui, où il avait l'espace nécessaire pour ouvrir le portail. Il inséra la clé dans une fente cachée dans la pierre et, soudain, une lumière aveuglante illumina la forêt. Lorsque Lucas ouvrit les yeux, il se trouvait dans un vaisseau spatial étonnant.

Le vaisseau était immense, avec des lumières clignotantes et des écrans colorés. Lucas se demandait qui pouvait bien être à bord. C'est alors qu'il entendit une voix étrange lui dire : « **Bienvenue à bord, Lucas. Je suis Zara, ton guide dans cet incroyable voyage intergalactique.** »

Chapitre 3 : Les créatures de l'espace

Zara était une créature étrange, avec une peau bleue et des antennes sur la tête. Lucas était stupéfait de voir à quel point elle était différente de lui. Mais il n'était pas effrayé, au contraire, il était fasciné par cette nouvelle rencontre.

Zara lui expliqua qu'elle venait d'une planète lointaine appelée Zéphyr. Sur Zéphyr, les habitants étaient tous différents les uns des autres, mais cela ne les empêchait pas de vivre en harmonie. Ils comprenaient que la diversité était une richesse et qu'elle rendait leur monde plus beau.

Au fur et à mesure de leur voyage, Lucas rencontra d'autres créatures extraterrestres, toutes plus étonnantes les unes que les autres. Il y avait des êtres lumineux qui pouvaient voler, des robots avec des bras extensibles et même des plantes qui parlaient ! Lucas apprit à connaître chacun d'entre eux et à apprécier leurs différences.

Chapitre 4 : La mission de Lucas

Au fil de leurs explorations, Lucas et Zara découvrirent qu'une force maléfique menaçait l'univers. Un méchant extraterrestre nommé Drakon avait l'intention de détruire toutes les planètes et de voler leur énergie pour devenir invincible.

Lucas était déterminé à arrêter Drakon et à sauver l'univers. Avec l'aide de ses nouveaux amis extraterrestres, il commença à élaborer un plan. Chacun utilisait ses pouvoirs spéciaux pour lutter

contre les sbires de Drakon et protéger les planètes.

Chapitre 5 : La bataille finale

Après de nombreuses aventures et péripéties, Lucas et ses amis arrivèrent sur la planète de Drakon pour l'affronter une dernière fois. Le ciel était sombre et menaçant, mais Lucas n'avait pas peur. Il savait que, grâce à la force de leur amitié et à leur détermination, ils pouvaient vaincre Drakon.

La bataille fut épique. Les pouvoirs de chaque créature extraterrestre brillaient de mille feux. Lucas était au cœur de l'action, utilisant sa clé extraterrestre pour contrer les attaques de Drakon. Finalement, grâce à leur ingéniosité et à leur courage, ils parvinrent à vaincre le méchant Drakon.

Chapitre 6 : Le retour à la maison

Après leur victoire, Lucas et ses amis extraterrestres célébrèrent ensemble. Ils étaient fiers d'avoir sauvé l'univers et d'avoir montré que la différence était une force.

Le temps était venu pour Lucas de rentrer chez lui. Il remercia ses amis pour leur aide précieuse et reprit le chemin du retour à travers le portail. Lorsqu'il arriva dans la forêt près de chez lui, il regarda la pierre mystérieuse une dernière fois avant de la ranger précieusement dans sa chambre.

Lucas avait vécu une aventure incroyable et il savait qu'il n'oublierait jamais ces moments passés avec ses amis extraterrestres. À partir de ce jour, il comprit que la différence était quelque chose de magnifique et que chacun avait quelque chose d'unique à offrir au monde.

Et ainsi, Lucas continua d'être un petit garçon curieux, toujours prêt à explorer de nouveaux horizons et à découvrir ce que l'univers lui réservait.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que Lucas a découvert dans la forêt ?

- Un animal sauvage
- Un trésor caché
- Une pierre extraterrestre
- Une fleur magique

2) Qu'a découvert Lucas en utilisant la clé extraterrestre ?

- Un vaisseau spatial
- Un trésor enfoui
- Une clé magique
- Un animal de compagnie

3) Quel était le nom de la créature extraterrestre qui a guidé Lucas dans son voyage ?

- Zara
- Lucas
- Drakon
- Zéphyr

4) Quelle était la mission de Lucas et de ses amis extraterrestres ?

- Détruire les planètes
- Construire un vaisseau spatial
- Protéger l'univers
- Trouver un trésor

5) Comment Lucas a-t-il montré que la différence était une force ?

- En étudiant les étoiles
- En combattant Drakon
- En ramenant la pierre à la maison
- En célébrant la victoire

Bonnes réponses :

1) Une pierre extraterrestre 2) Un vaisseau spatial 3) Zara 4) Protéger l'univers 5) En combattant Drakon

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Extraterrestre: Un être venu d'une autre planète

Portail: Une porte magique permettant de passer d'un endroit à un autre

Péripéties: Des événements inattendus et passionnants

épique: Grandiose, héroïque

Ingéniosité: Intelligence, capacité à trouver des solutions astucieuses

Précieusement: Avec soin, en prenant garde à ne pas le perdre

Magnifique: Très beau, splendide